Aragón-Info, viernes 27 de diciembre del 2.002

Revista digital ataca a varios colectivos sociales zaragozanos.

Se trata de una publicación que cuenta entre sus redactores y colaboradores con un gran número de ultraderechistas de las más diversas facciones.

En la edición del pasado 25 de noviembre, la publicación El Semanal Digital atacaba a numerosos colectivos sociales zaragozanos, y con especial virulencia a la Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón (ASAPA) y a Radio Topo.

En un marco de datos erróneos, interesados o desfasados, ASAPA es vinculada al entorno radical vasco, concretamente con Gestoras Pro-Amnistía, debido a su apoyo a la excarcelación de Bautista Barandalla, un preso vasco gravemente enfermo que hasta hace poco permanecía encarcelado en Zuera. El redactor se escandaliza de que la Asociación haya sido galardonada por su labor social por el Gobierno de Aragón y se extiende en el presunto apoyo de otros colectivos y centros sociales zaragozanos, e incluso de algún militante de Izquierda Unida, al movimiento de liberación nacional vasco, acusándoles de formar parte de un oscuro entramado financiero.

En cuanto a Radio Topo, se le atribuye "jalear" a la militancia antifascista que se manifestó el pasado 20 de noviembre. Para probar esto, el individuo que se ocupa del tema no deja de meter la pata, empezando por situarla en un punto del dial equivocado, y haciendo referencia a crónicas sobre los hechos de ese día ajenas a la emisora libre. Además, se acusa a Radio Topo de señalar con nombres y apellidos a policías, carceleros, periodistas o militantes de PP y PSOE, en lo que parece un claro intento de ponerla a tiro de futuros montajes policiales, similares a los de Valencia o Bareclona.

Una somera investigación sobre la redacción y los colaboradores que participan de este panfleto permite vincular a varios de ellos con diversas corrientes de la ultraderecha española. Su director abandonó el Partido Popular para integrarse en una excisión por la derecha, el Partido Demócrata Español, del que llegó a ser vicepresidente. Y en la redacción se puede encontrar una buena colección de personajes que abarcan un espectro político entre el ultraconservadurismo de estilo norteamericano y el ecologismo nacionasocialista, pasando por veteranos falangistas, integristas católicos, feroces anticomunistas y exdirigentes de Democracia Nacional y de la Plataforma España 2.000. Varios de estos individuos son colaboradores habituales de las páginas web de las diversas Falanges o de la Fundación Francisco Franco. Y algún otro, profesor de la Universidad de Santiago de Compostela, se ha conseguido infiltrar en círculos pro-saharauis, concretamente a través de la lista Sáhara-Info.

Como se apunta, junto a estos indisimulados ultras, otros columnistas ofrecen una imagen de mayor pluralidad abordando temas como la globalización o el Sáhara desde puntos de vista similares a los de la izquierda alternativa, lo que ha podido confundir a otras publicaciones para nada simpatizantes de la ultraderecha, que han llegado a reproducir o a facilitar enlaces a artículos de El Semanal Digital en sus páginas.

Parece evidente que El Semanal Digital presenta un formato similar a otras revistas de este estilo, con una presentación y contenidos que aparentemente intentan huir de cualquier asociación con la ultraderecha, aunque es entre sus artículos de opinión donde se mantienen las constantes que le delatan, entre las que destacan un ferviente anticomunismo, el antiabortismo y otras formas de integrismo militante y la defensa del español a capa y espada. La revista es ampliamente publicitada en los foros de ultraderechistas y en las páginas de varias organizaciones de este tipo, como en las del Movimiento Social Republicano (MSR), donde son reproducidos literalmente numerosos de sus artículos.

Es quizás la relación con el nacionalsocialista MSR lo que ha provocado el ataque de esta publicación contra los movimientos sociales zaragozanos, después de la respuesta antifascista contra la manifestación convocada por dicho partido el pasado 23 de noviembre. Las coincidencias entre lo publicado en la revista y lo redactado por el mismo MSR son lo suficientemente altas como para pensar que lo primero ha sido directamente inspirado y redactado por alguno de los participantes en la fallida manifestación fascista, que finalmente fue prohibida por la Delegación del Gobierno. Precisamente, en los artículos dedicados a Zaragoza se insiste en acusar a dicha institución de blandura con la extrema izquierda, algo que se repite una y otra vez desde el MSR tras los fallidos intentos de desarrollar sus actos en nuestra ciudad con normalidad.

La Federación Local de Sindicatos en Teruel de la Confederación Nacional del Trabajo (C.N.T.) estrena página web en la dirección:

## www.cnt.es/flsteruel

En esta página se puede encontrar información general sobre la CNT y el anarcosindicalismo, así como textos básicos sobre anarquismo en formato electrónico.

También se recogen textos sobre educación y pedagogía libertaria y un apartado con noticias y convocatorias.